

平成 24 年 11 月 1 日

## 音楽発表会参観者アンケート集計結果

ご記入いただいたアンケートがまとまりましたので、ご覧ください。ご協力ありがとうございました。

1 参観者数 291名

2 アンケート結果 回収数71

集計結果(回収数71)				(%)	
	そう思う	大体そう思う	あまりそう 思わない	そう思わ ない	
生徒たちは、協力し合い、意欲的に表現しようとしていた	82.6	17.4	0	0	
本日の発表は、今までの練習の成果を想起できるものだった	88.2	11.8	0	0	

3 意見・感想等

- ・みんなで上手に歌っていました。朝連など毎日頑張った成果が出たと思います。(1年保護者)
- ・初めて3年生の発表や吹奏楽部の演奏を聴き、感動しました。教職員と生徒の関係もよさそうで、印象が良かったです。未来の才能がいっぱいという感じで楽しみです。(生徒家族の友人)
- ・初めての中学の合唱コンクールで、一生懸命取り組んでいる1年生。昨年の経験を踏まえて上手になっている2年生。そして、本気の取組と心を込めた歌、高い技術の3年生。お忙しくて練習時間を取れない分をユーモアで補う先生方。吹奏楽、コールフロイントに至ってはエンターテイメントとして楽しませていただきました。本当にステキな音楽発表会をありがとうございました。ついでながら最優秀の3A…歌詞が心に響き、川の流れがイメージでき、2曲とも本当に素晴らしかったです。3Bも3Cも素晴らしく、いいものを見せていただきました。(生徒家族の友人)
- ・とても楽しい時間でした。先生をはじめ生徒の皆さんの一生懸命取り組む姿に感動しました。校長先生のチェロが聴けなかったことが残念でした。来年はお願いします。PTAコーラスでは、先生方の仲の良さが伝わりました。(2年保護者)
- ・頑張って練習してきたんだなあと思える歌声でした。(2年保護者)
- ・感動しました。どうもありがとうございました。(1年保護者)
- ・子どもから聞いていたよりも上手にできていたと思います。男の子の声が勝負の分かれ目ですね。(1年保護者)

- ・時間がなく 1 年生しか見られなかったのですが、中学最初の合唱よく頑張っていたと思います。来年、再来年とても楽しみです。(1 年保護者)
- ・素晴らしかったです。(保護者)
- ・学年が上がるごとに上手で感動しました(涙が出ました)。小学生の時と比べるとみんな本当に成長したんだと思い感激しました。ピアノもすごく素敵でした。生徒の態度もよかったです。(2 年保護者)
- ・練習の成果を感じました。男女ともに、どのクラスもチームワークが取れていて感動しました。(1 年保護者)
- ・下の子が小さく、連れて来られずに預けてきたので、自分の子の学年の発表を見たらすぐ迎えに行かなければならず、一緒に来ることができたらもっと他の学年の発表も見られたのになあ…と思いました。とても綺麗な合唱で、みんなよく練習したのだと感心しました。来年も楽しみにしています。それにしても立派なホールで、みんな緊張したのではと思いました。みんなしっかり歌って素晴らしいですね。もっとたくさん見たかったです。(1 年保護者)
- ・3 年生の合唱を聴けずとても残念！2 年生の合唱、声量もバランスもとてもよかったですね。1B の自由曲、歌おうと思える選曲の成功だと感じました。全員合唱は後ろから見ていて、3 年生男子の発声がほとんどなさそうなのが気になりました。(地域関係者)
- ・音楽の中瀬というだけあって、生徒も先生も楽しく歌っていたと思います。楽しかったです。(3 年保護者)
- ・年々レベルが上がっているのでしょうか？さすが音楽の中瀬です。1 年生もしっかり声が出ていて驚きました。素晴らしい歌声に感動です。先生方、ご指導ありがとうございました。子どもたちもよく頑張りました。(1 年生保護者)
- ・素晴らしい合唱でした。感動して涙が出ました。素敵な歌声をありがとうございます。(2 年保護者)
- ・迫力があってとても感動しました。3 年生は最後なので、皆の頑張りが伝わってきました。PTA の皆さん、先生方もとてもステキでした。(3 年保護者)
- ・とても頑張っている姿が印象的でした。楽しい時間をありがとうございました。(一般)
- ・みんな上手でしたが、特に 3 年生よかったです。(1 年保護者)
- ・生活指導の成果が出ていたと思う(生徒に無駄な動きがなかった)。SONG FOR YOU このテーマに触れた実行委員長の話もよくできていた。CLASS 合唱(基本性)、有志合唱(発展性)、コールフロイント(社会的効果)と考えるならば、合唱における一つの筋道、学習のようにも捉えられる。生徒の頑張りを楽しく受け止め、聴くことができました。(学校運営協議会委員)
- ・品の高い歌声が素晴らしかったです。(2 年保護者)
- ・1 年、2 年、3 年と学年が上がるにつれ、声が綺麗でハーモニーも美しく素晴らしかったです。体も心も成長が見られ、クラスのみんなの協力の成果も現れていて、嬉しく拝見・拝聴いたしました。吹奏楽部は、毎日夢中になって練習を続けていたことが納得がいきました。(やりすぎではないかとあきれていたほどですが、今日、ああこんな仕上がりを目指していたのかと感心しました)コールフロイント、素晴らしくきれいな合唱ですね。ありがたく拝聴しました。来年も是非。DVD 買いますので、教職員コーラス(楽しかったです)も入れてください。(2

年保護者)

- ・生徒たちがみな楽しそうで、こちらも笑顔になってしまいました。守るべきを守り、楽しむべきを楽しんでいる、気持ちの良い発表会でした。先生方、ご指導ありがとうございました。

(2年保護者)

- ・クラスで皆一つになることの難しさを経験でき、ここまでのクラスもよく頑張っていました。練習の大切さを音楽発表会を通して感じました。音楽発表会実行委員の皆さん、お疲れ様でした。(1年保護者)

- ・PTA コーラスに参加させていただいたが、大変楽しく気持ちよかったです。舞台上はキンチョーして歌い出しの最初の言葉をちゃんと出せなかった。改めて。子どもたちはすごいなーと感じました(2年保護者)

- ・本当に素晴らしかったです。音楽は心をつなぐと実感しました。(2年保護者)

- ・守り、継承すべき良きイベントだと思います。発表の良否よりも、今日にいたるまでの生徒の結束あるいは途中での様々なクラス内の動きは、大変な価値をもつものと考えます。運営に携わっておられる先生、PTA などの皆様に敬意を表します。全員を励ます委員長のあいさつもよかったです。PTA 教職員コーラスのパフォーマンス、及び吹奏楽部、会場の一体感が出てなかなか良かったです。(学校運営協議会委員)

- ・各学年、精一杯の練習を重ねた素晴らしい発表会。聴いているときの態度もマナー、ルールを守りさすが！と感じました。学年が上がるごとに曲目が難しくなり、それに負けない声量と団結の力が結果となり、皆の自信となっているのでしょうか。楽しい『音発』ありがとうございます。(2年保護者)

- ・朝の発声練習の時から、3年生の態度は素晴らしかったです。3学年とも聴く態度、歌う態度ともに素晴らしい音楽会でした。ありがとうございました。楽しい一日でした。(来賓)

- ・素晴らしかったの一言。まず、全員合唱のコスモスに感動しました。会場全体を震わすような歌声、私が今までに聴いてきた中で一番良かったと思います。有志合唱団、吹奏楽部も素晴らしく最後まで感動の連続でした。(来賓)

- ・素晴らしい発表会をありがとうございました。ここ何年か他の行事と重なって午前だけということが多く、久しぶりに3年生を聴くことができました。歌とともに態度も立派でした。声が揃うということは、心が思いが一つになることで、生徒さん達の努力を思うと涙が出ます。校長先生自らピアノをお引きになって、発表会が一段と輝きました。ありがとうございました。吹奏楽部も本当に楽しく素晴らしかったですね。生徒も素晴らしいが、ご指導の先生もなお素晴らしい。(元評議員)

- ・PTA のコーラスもとてもよかったです。(2年保護者)

- ・とてもよかった。特に2年生は女子も少ない中、それなりに頑張ったと思う。3年生は素晴らしかった。(2・3年保護者)

- ・今回も素敵な発表会でした。思い通り進まない日もあったことと思いますが、子どもたちが歌っている姿はとても素敵でした。先生方とPTA のコーラスも素晴らしく良かったです。皆さんの歌う姿を見て、明日からも頑張れます。来年は校長先生のチェロも是非♪(2年保護者)

- ・どの学年も素晴らしい歌声でした。特に3年生は、男女ともよく声が出ていて、とても素敵なハーモニーでした。3年生のクラス紹介も、ユーモアのある内容でよかったです。先生とPTAのコーラスも楽しめました。おもしろかったです。(2年保護者)
- ・とてもレベルの高い発表会だと思いました。どの学年の生徒も一生懸命練習を重ねてきたのがよく分かりました。どの曲も(特に3年生の合唱は素晴らしかった。クラス発表とは思えないほどでした)歌い始めから感動して涙ぐんでしまいました。音楽によって観ている私も生徒さんと一体になれた時間でした。ありがとうございました。(2年保護者)
- ・感動しました。来年も楽しみです。(1年保護者)
- ・大変お世話になっております。昨年一年生になりました時、音楽発表会に来ました。とても素晴らしく心が癒されました。今回も楽しみに来まして、孫のクラスが去年に比べて一段と上達しておりまして、胸がいっぱいになりました。(家族)
- ・生徒たちの聴く態度が例年以上に良かったと思います。1・2年生を聴けなかったのが残念ですが、3年生のどのクラスもよくまとまっていて、練習の成果が出せたのではないかと。素晴らしかったです。PTAと先生方、コールフロイント、楽しく聴きました。有志合唱はさすが有志素晴らしかったです。吹奏楽部、楽しい素敵な演奏でした。引退の3年生、お疲れ様でした。(3年保護者)
- ・今年も聴きごたえのある音発でした。それぞれの合唱も吹奏楽部の演奏も素晴らしかったです。ありがとうございました！(3年保護者)
- ・みんな頑張っていたと思います。(1年保護者)
- ・レベルの高い合唱が聴けてよかったです。特に3年生、素晴らしかったです。鑑賞する態度も素晴らしく、吹奏楽。コールフロイントの演奏もあり、音楽の中瀬の名のとおり、素晴らしい音楽発表会でした。(来賓)
- ・歌はいいですね。音楽の持つ楽しさ、優雅な時間を過ごさせていただきました。生徒の皆さん、先生、関係者の方々に感謝します。ありがとうございました。一つのことに取り組む大切さをこれからもお願いします。(3年保護者)
- ・とても素晴らしかったです。感動しました。ありがとうございました。(3年保護者)
- ・素晴らしい音楽会でした。ありがとうございました。(2年保護者)
- ・3年生の合唱はどのクラスも最高でした。レベルの高さに驚かされました。(来賓)
- ・どの発表もよかった。特に3年生、クラス紹介のコメントも工夫していた。先生とPTAのコーラスも合わせる時間が少ない中だと思いますが、きれいな歌声でした。初めての音楽発表会でしたが、また来年、また次を楽しみます。(1年保護者)
- ・とてもあたたかい音楽祭でした。10数年前お世話になった息子が歌った曲と同じ。古き良き時代の中瀬がここに見られとてもうれしく思いました。息子に報告します。歌うことを通し、子どもたちは大切な事を学び、いつか財産だと気づくでしょう。どうか多感な彼らを大切に育ててください。より中瀬のご発展をお祈りし、陰ながらご協力申し上げます。明日の彼らのためにも。(地域関係者?)
- ・3年生の合唱はどのクラスもとても素晴らしかったと思います。全体を通して、とても感動した発表会でした。(3年保護者)

- ・今年もとてもレベルが高く、特に3年生の合唱は鳥肌が立つほどでした。感動をありがとうございました。(2年生保護者)
- ・中学生が真剣に一つになって頑張っているのが見せていただいた感動の会でした。大変レベルの高い音楽発表会だったと思います。毎日の練習を通して、子どもたちの本当に熱心に取り組む姿も、家にいてよく分かりました。校長先生をはじめ、中瀬中の先生方のご指導のおかげと感謝しております。ありがとうございました。(1・3年保護者)
- ・3年生の合唱はとても素晴らしかったです。感動しました。先生方も楽しかったです。吹奏楽はとても練習を頑張っていました。成果が出ていたと思います。(1年保護者)
- ・全学年とても素晴らしかったです。涙が出るほど素晴らしかった。クラスごとに特色を出し楽しかったです。(3年保護者)
- ・とにかくみなさんカッコ良かった。選曲も良かったと思います。さすが「音楽の中瀬」でした。(3年保護者)
- ・学年全体での合唱は迫力があり、素晴らしかったです。男子生徒は、変声期の子どもが多いはずですが、とても声がよく出ており、気持ちが前に出ている様子が伝わりました。1B自由曲、2B自由曲、感動しました。有志の合唱はさすが!!です。(2年保護者)
- ・20数年前に本校を卒業した保護者です。発表の様子を見て、自分の思い出が色々とよみがえり、本当に懐かしい気持ちになりながら鑑賞することができました。1年生の指揮する姿、あの初々しさがいいですね！一生懸命がとても伝わり、みんなを一つにしていましたね。学年が上がるにつれ指揮も素晴らしく、また歌声が本当にキレイですね！私が在学していた頃も、音楽発表会はとても大きなイベントだったので、そのまま変わらず、よりステキになっていたのですごく嬉しかったです。また来年も杉並公会堂に歌声を響かせて欲しいと思います。実行委員の皆さん、先生方、PTA役員の方々、当日までの準備、ご指導ありがとうございました。(1年保護者)
- ・全員合唱がとても素晴らしく感動しました。今までで一番すごい!!と皆さんと話しました。1年生らしいハーモニー、2年生のはにかみながらも一生懸命の姿。そしてやはり3年生は最上級生。貫禄でした。鳥肌が立ち涙が出ました。生徒の皆さんありがとうございました。先生方と保護者の合唱もとても素敵でした。先生のソロ、伴奏、これからも続けてください。プログラムで気になりました。大先輩のコールフロイントの方々わざわざ見え歌ってくださるのは感謝しています。しかし、吹奏楽のコンサートで終わったほうが中学生らしい気がします。コールフロイントは午前の最後、または吹奏楽の前にはならないのですか？締めくくりは吹奏楽にお願いしたいです。生徒中心の発表会が「らしい」気がします。(1年保護者)
- ・3年生の保護者ですが、去年の子供たちとは段違いでうまくなっていて感激しました。どのクラスの曲も難しい曲が多く、本番でどうにか形になっていてホッとしましたが、以前合唱をやっていた者から一つだけ言わせていただくと、中学生が歌うには選曲の候補曲が難しいと思います。子どもの音取りにつきあいましたが、本当に取るだけで大変で、歌いこむまでいけないと思うので、もう少し簡単な曲を選べるようにした方がよいのではないかと今回思いました。(3年保護者)
- ・順番が吹奏楽部演奏を最後にした方が、生徒メインの発表会にはよいと思います。PTAコーラ

スは先生方がよく頑張っていて、とても面白かったです。(2年保護者)

- ・1年生は声量もまだなく、人数もあってか、ピアノの音が大きく聞こえました。学年による並び方の違いは自主的に考えたのでしょうか。固まりすぎている気が少ししました。今、この歌詞をうたう意味を、こどもたちが理解してくれたらよいと思いました。(1年保護者)
- ・とても素晴らしく感動しました。ありがとうございます。ただ、残念だったのは、子どもの顔がよく見えませんでした。2階席から見ましたが、前の子に重なっていました。立ち位置を今後は考えてほしいと思います。2・3年生の立ち方はよかったです。見習ってほしいです。(1年保護者)
- ・皆さんの一生懸命な姿にとっても感動しました。1年生のクラス合唱だけ3列に並んでいましたが、せっかく段があるのに、一段に2列並んでいて後ろの人が見えにくく、窮屈そうに見えました。(1・3年保護者)
- ・発表会全体素晴らしい出来でした。学年合唱での生徒の配置を考慮したらどうか？大小、高さ等、客席より見て顔が見えない生徒がいるようです。父母から我が子の顔が見えないと思います。残念と思われそうです。(学校運営協議会委員)
- ・曲の作詞、作曲者名をプログラムに入れてほしい。作者への感謝の気持ちを込めて。「上手、下手」をステージの説明に入れてほしい。ファンファーレは、上手奥に並ぶとカッコいいかな。ステージ上のスタンドマイク、絵として邪魔です。天つりで工夫してほしい。(地域関係者)
- ・1年の母です。実は全く期待せずに参りましたが、想像を超える素晴らしさで、涙が出そうになりました。昨年まで小学生だった子供たちの成長を心から感じる事ができました。仕事を休んできて本当に良かった!!そして3年生の合唱がとても美しく、これからの息子たちの成長が楽しみです。長田先生のご指導の努力をお察し申し上げます、と共に感謝申し上げます。吹奏楽部の完成度も素敵でした。私がもし中学生に戻れることができたなら、絶対に中瀬の吹奏楽部に入ります。また、私も何か新しいことを始めようと思いました。(1年保護者)
- ・感動して胸がいっぱいになりました。毎年どのクラスも紆余曲折があつてギクシャクしたり…。当日には、そんなこともすべて忘れてしまうぐらい緊張し、満足するのかな…。PTA+先生方のコーラスも、本当に本当にステキでした。平日お勤めがあるにもかかわらず、毎年集まってくくださるコールフロイントの皆様にもただただ感謝!です。